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Aos vinte e seis dias do mês de junho de dois mil e vinte, reuniram-se, via remota (troca de e-
mails e via WhatsApp), os seguintes membros do Comitê de Investimentos do RPPS/SC, sob a 
presidência do Senhor Yuri Carioni Engelke (Diretor de Administração – DIAD), Sr. Saulo 
Rodolfo Vidal, Sr. Flávio Ricardo Cidral, Sr. Abelardo Osni Rocha Júnior e Sr. Jean Jacques 
Dressel Braun. Iniciando os trabalhos, foi lida, aprovada e assinada a ata da última reunião. Ato 
contínuo leu-se a pauta do dia, qual seja: 1 – Posição da Carteira em 05/2020; 2- Análise da 
carteira sugerida pelo Banco do Brasil e; 3 - Outros Assuntos. Lida a pauta, passou-se a 
sua execução. 1 – Posição da Carteira em 05/2020 – Resumidamente, em 05/2020, destacou-
se a rentabilidade consolidada do mês de 0,79% frente a uma meta de -0,12%. No ano de 
2020, a rentabilidade foi de 1,11%, para uma meta de 1,14%. A rentabilidade acumulada da 
carteira desde setembro/18 foi de 14,77% frente a uma meta atuarial de 5,99%. Os fundos 
totalizaram o valor de R$ 571.227.260,51. Passou-se, a seguir, ao item 2 da Pauta: Análise da 
carteira sugerida pelo Banco do Brasil – O Presidente do Comitê informou que, em reunião 
com o Banco do Brasil, foram apresentados dois novos fundos de investimento como 
alternativas de investimento ao RPPS/SC. Um é Multimercado e outro é de Alocação Ativa. O 
RPPS/SC já possui aplicações em 2 fundos semelhantes, sendo 3,11% no Multimercado e 
15,86% no Alocação Ativa. Sugeriu que fosse realizado um aumento de 2% nesse novo Fundo 
Multimercado e transferir 5,86% da Alocação Ativa atual e aplicar nesse novo fundo de 
Alocação Ativa. O Presidente do Comitê também destacou que a diferencia desses novos 
fundos, dos semelhantes já investidos, é que eles são um pouco mais arrojados. Isto 
possibilitaria um retorno maior, apesar de que, se o mercado performar mal, eles também 
rendem menos que os outros.  Todavia, também destacou que o mercado de hoje vem 
melhorando, em comparação aos meses anteriores. Além disso, com o corte da taxa SELIC 
pelo COPOM neste mês, fazem-se necessárias alternativas de incremento na rentabilidade 
para alcançarmos a meta, já que o ganho real (diferença entre CDI e Inflação) será pequeno. 
Finalmente, lembrou que esses 7,86% não são tão relevantes perto do total do patrimônio que o 
RPPS/SC possui. A sugestão foi aprovada por unanimidade. 3 - Outros Assuntos – Nada mais 
havendo, deu-se por encerrada a presente reunião, a qual eu Jean Jacques Dressel Braun 
lavrei a presente Ata assinada pelos membros do Comitê de Investimentos do IPREV/SC. 
Florianópolis, 26 de junho de 2020. 
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